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第 14 号(最終号) 

中野第一小学校が開校します 

発行：桃園小学校・向台小学校統合委員会 

 

このニュースは、「桃園小学校・向台小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地域の

皆様にお知らせするために発行しています。今号は、1月28日に開催された第14回統合委員会に

おける協議の概要をお知らせします。統合委員会ニュースは今号が最終号となります。 

 

 
 

第 14 回をもって、統合委員会の協議は終了しました。

これまで統合に関する様々な事項にご協力いただき、あり

がとうございました。４月にはいよいよ中野第一小学校が

開校します。素晴らしい学校となるよう、今後もご支援のほどよろしくお願いいたします。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
中野第一小学校の学校指定品が決定しました。 

 ※通学帽子・水泳帽子の学年色は持ち上がります。 
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 学校指定品について 

○水泳帽子                   

色：学年色、マジックテープ付 

（2年生：黄、3年生：緑、4年生：オレンジ、

5年生：紺、6年生：赤） 

 

 

 

○通学帽子（イメージ図）                   

色：ベージュ 

 

○体育着シャツ、パンツ 

 色：紺色 
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両校で検討が進め

られていた中野第一

小学校の通学路につ

いては、次のとおり設

定するとの報告を受けました。 

 新たに通学路に指定する部分などには、

通学安全指導員の増員を予定しています。 
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通学路 

統合委員会委員から一言 

良い校歌が出来た。児童にとって良い

糧になると思う。 

皆さんの言葉の端々から、良い学校を

つくろうという意欲を感じていた。 

良い校名、校歌、校旗が

できたので、これから中

野を代表する学校に育

ってほしい。 

校名の協議ではもめたが、結果的に立派

な校名になった。先生方には、いじめの

無い学校づくりをお願いしたい。 

滅多にない良い経験が

できた。統合委員会に参

加して、改めて両校は地

域や卒業生の皆さんに

支えられているのだと

感じた。 

 

児童を良い環境で見守

れるように、今後も協力

したい。 

地域の方々の熱い思い

とともに新校開校を迎

えられることを楽しみ

にしている。 

地域の方々に支え

られながら、笑顔が

絶えない学校にな

っていくのだろう

と楽しみである。 

自分の孫が将来中野第一

小学校に通うので、非常

に楽しみである。 

児童の親として、どのよ

うな議論を経て校名と

校歌が決まったのかを

伝えていきたい。 

 

学校の歴史に少し足を踏み

入れられたようで、とても

良い経験ができた。 

両校の伝統を受け継い

でさらに良い学校をつ

くっていきたい。 

児童が夢と希望

をもって通える

学校になるよう

に、今後も頑張り

たい。 

新しい学校づくり

に関わらせてもら

い、貴重な経験に

なった。 

皆様の声を受け

ながら、児童をよ

り良い方向に育

てていきたい。 

統合委員会が終わっ

てしまい一抹の寂し

さを覚えるが、児童

の未来を考える会議

に出られたことを本

当に嬉しく思う。 


